Rechazan conflicto de interés por candidatos a consejeros allegados a Morena

Martiza Pérez martiza.perez@eleconomista.mx

Tras un largo periodo de distanciamiento, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se acercó a líderes parlamentarios de oposición en busca de impulsar los temas prioritarios del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Este martes, el encargado de la política interna del
país sostuvo un encuentro con los integrantes de la
Junta de Coordinación Política (JCP) de la Cámara de
Diputados, para abordar las
iniciativas presidenciales,
entre ellas la reforma constitucional para eliminar un
párrafo del artículo 33 para
permitir que los extranjeros se inmiscuyan en asuntos políticos del país.

Además de haber escuchado las inquietudes de las y los diputados respecto de algunas iniciativas, como la reforma constitucional para reducir la edad para la elección de las y los diputados federales, que pasaría de 21 a 18 años, así como blindar las elecciones de la intervención de grupos del crimen organizados, por las cuales, dijo, se busca un consenso.

Reforma electoral y consejeros

En conferencia de prensa luego de la reunión que sostuvo con los integrantes de la JCP, el titular de Segob también fue cuestionado sobre la posibilidad enviar una nueva reforma electoral, lo cual desestimó.

"El Congreso de la Unión ya votó una reforma electoral en materia de leyes secundarias. Nosotros sostenemos que está dotada de constitucionalidad plena y estaremos atentos a lo que resuelva la Corte", señaló.

Asimismo, el secretario de Gobernación consideró no que existe un conflicto de interés en el caso de las personas aspirantes a una consejeria del INE, que están ligadas a Morena.

"Yo no veo ningún conflicto de intereses en que cualquier ciudadana o ciudadano mexicano, que cumple con los requisitos legalmente establecidos, constitucionalmente establecidos, participe de la posibilidad de ser consejera, consejero o consejero o consejera del Instituto Nacional Electoral. Yo no veo ningún impedimento en ello", sostuvo.